



## Pressemitteilung

19.07.2019

### **Susanne Reusch erhält das Kronenkreuz der Diakonie in Gold: 25 Jahre Dozentin an der Haller Fachschule**

SCHWÄBISCH HALL, 19. Juli 2019. Susanne Reusch arbeitet seit 25 Jahren als Dozentin an der Evangelischen Fachschule für Sozialpädagogik Schwäbisch Hall. Bereits ihre Ausbildung zur staatlich anerkannten Erzieherin hat sie in den 80er-Jahren an der Haller Fachschule gemacht. Nach einer Berufsphase in der Kindergartenpraxis und einem mit „sehr gut“ abgeschlossenen Sozialpädagogikstudium begann sie 1994 als Lehrerin in der Erzieherinnenausbildung. „Zur Ehre Gottes haben Sie sich in den Dienst am Menschen nehmen lassen“, ist auf der Urkunde des Diakonischen Werks zu dem Arbeitsjubiläum eingedruckt, die Direktor Martin Berger nächste Woche im Kollegenkreis überreichen wird.

„Susanne Reusch ist eine sehr anerkannte und beliebte Kollegin in der Schulgemeinschaft“, sagt Schulleiter Berger, „wir sind sehr dankbar für ihre langjährige und außerordentlich engagierte Unterrichtstätigkeit und für die herausragende Kompetenz, die sie an der Haller Fachschule einbringt.“ Im Dozententeam ist Susanne Reusch für die Organisation und Begleitung des Berufspraktikums verantwortlich. Erzieherinnen und Erzieher schließen die klassische Ausbildung mit einem Praxisjahr ab, das zur staatlichen Anerkennung führt. Dazu müssen Praxisbesuche, schriftliche Berichte und Prüfungsleistungen erbracht werden, die von Susanne Reusch gemeinsam mit drei Kolleginnen betreut werden.

Vor fünf Jahren hat Susanne Reusch zusätzlich ein Masterstudium in Sozialer Arbeit absolviert. In ihrer Masterarbeit beschäftigte sie sich mit der Darstellung verschiedener Religionen in Bilderbüchern und entwickelte Kriterien für einen religionssensiblen Umgang in Kindertageseinrichtungen. Auch nach 25 Jahren in der Erzieherinnenausbildung hat sich Susanne Reusch die Begeisterung für ihre Tätigkeit bewahrt: „Für mich ist es der schönste Beruf: Ich arbeite mit jungen Menschen, bleibe an aktuellen pädagogischen Themen dran und trage meinen Teil für die Kita-Qualität bei, die Kindern und Eltern zugutekommt“, sagt Jubilarin Susanne Reusch.

Die Überreichung der Brosche mit Ehrenurkunde wird nächste Woche mit allen Kolleginnen und Kollegen bei einem kleinen Festakt gefeiert. „Wir freuen uns sehr auf das Fest und gratulieren Susanne Reusch von Herzen zu ihrem 25-jährigen Jubiläum“, so Direktor Berger.

#### **Kontakt:**

Christine Haag-Merz, Pressearbeit, T: 07 11 / 48 90 95 72, christine.haag-merz@ev-fs.de